



Dans cette émission "Impact Live" Franck Alexandre nous demande si nous aurions aimé vivre à l'époque de Jésus pour le voir guérir, délivrer... Mais béni soit Dieu nous avons la possibilité de le rencontrer aujourd'hui. Avec la participation du groupe Impact qui chante "Rédempteur adorable".

Gospel Vision **Franck**
International **Alexandre**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com